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Abstract (en)
Vertical distance between two adjacent lift cabins (5, 6) is adjustable in order to adapt the lift cabin position to the floor level in the neighbouring
storey (E1-E16) of the building, even where the heights of the individual storeys within the building can vary. Two or more lift cabins are mounted
in a single lift cage frame (4) moved up and down a lift shaft (1) using a winch (2) and lift cable (3). An Independent claim is also included for the
distance control system.

Abstract (de)
Dieser Doppeldecker-Aufzug (7) ist mit einer Deckdistanz-Antriebsmaschine (DA) versehen, die aufgrund einer Positionserfassung die Distanzen
zwischen den einzelnen Kabinen (5, 6) so verstellt, dass jede Kabine (5, 6) auf dem zugehörigen Stockwerk (E1..E16) positionsgenau, dass heisst
ohne Schwelle, anhalten kann. In Speichern (RAM13, 14) werden gemessene Positionswerte gespeichert und periodisch nachgeführt um eventuelle
Änderungen, wie beispielsweise Gebäudeschrumpfung, erfassen zu können. Aus diesen Daten werden die notwendigen Deckdistanzen berechnet,
welche für ein gleichzeitiges schwellenloses Anhalten für alle Kabinen (5, 6) notwendig sind. Weiter kann das Verfahren und die Vorrichtung
entsprechend erweitert auch für einen Multidecker-Aufzug und für jede beliebige Steuerungsart (konventionelle Steuerung, Zielrufsteuerung, usw.)
verwendet werden. <IMAGE>
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